

144 mm



# TOTAL FLUIDE LDS

**F** Fluide LDS est un fluide orange, 100 % synthétique, à utiliser exclusivement pour le circuit hydraulique des véhicules Citroën, équipés de suspensions. Contient Produits de dimérisation hydrogénés de 1-décène, 1-dodécène et 1-octène Dec-1-ène, homopolymère, Dec-1-ène hydrogéné, oligomères, distillats hydrogénés (pétrole), moyen hydrotraité. Danger. H304- Peut être mortel en cas d'ingestion et de pénétration dans les voies respiratoires. H332- Nocif par inhalation. P101- En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. P102- Tenir hors de portée des enfants. P271- Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. P301/P310- EN CAS D'INGESTION: appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. P331- NE PAS faire vomir. P405- Garder sous clef. P501- Éliminer le contenu/récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée. EUH208- Contient Alkylamine à longue chaîne alkoxylée. Peut produire une réaction allergique.



**GB** Fluide LDS is a 100 % synthetic fluid, orange in colour. Only to be use in Citroën suspension systems. Contains Hydrogenated dimerization products of 1-decene, 1-dodecene and 1-octene Dec-1-ene, homopolymer, hydrogenated Dec-1-ene, oligomers, hydrogenated Distillates (petroleum), hydrotreated middle. Danger. H304- May be fatal if swallowed and enters airways. H332- Harmful if inhaled. P101- If medical advice is needed, have product container or label at hand. P102- Keep out of reach of children. P271- Use only outdoors or in a well-ventilated area. P301/P310- IF SWALLOWED: Immediately call a POISON CENTER or doctor/physician. P331- Do NOT induce vomiting. P405- Store locked up. P501- Dispose of the contents/ container at a certified waste disposal facility. EUH208- Contains alkoxylated long chain alkylamine. May produce an allergic reaction.



P405- Store locked up. P501- Dispose of the contents/ container at a certified waste disposal facility. EUH208- Contains alkoxylated long chain alkylamine. May produce an allergic reaction.

Approved by PSA Peugeot-Citroën : 571 2710

TOTAL Lubrifiants - 562, avenue du Parc de l'île - 92000 NANTERRE - FRANCE  
Tél +33 (0)1 41354000

Protect the environment : dispose of used oils and empty containers in accordance with local regulations.

INTERNET

[www.lubrifiants.total.com](http://www.lubrifiants.total.com)

459457- A

MADE IN E.C.



3 425901 006079

OTHER LANGUAGES : OPEN  
HERE



1Le

85 mm

Projet n°3